

Kinderschändergaudi

Sonntag, 21. März 2010

Die Wellen gehen hoch. Fälle von vor 10, 20, 30 oder 40 Jahren werden gemeldet. Die Anzeiger fühlen sich als Opfer und werden als solche anerkannt. Es wird nicht gesagt, sie WAREN Opfer, sondern behauptet und verstanden, sie SIND Opfer. Die Kampagne ist nicht eine zur Erhellung und Sensibilisierung des Rechtsverständnisses, sondern ein Rundumschlag im Sinne des Opferkults, des Ressentiments und der Rache.

Kolumne "Wort zum Sonntag " von Haimo L. Handl, 21.03.2010

Hören Sie den Beitrag im Podcast